

Degeneración marginal o Síndrome de Terrien

Laura Heredia Tejado

lauraheredia@estumail.ucm.com

Coautor

Jara Ayuso López

Tutor

Jesús Carballo Álvarez

Resumen: Degeneración Marginal o Síndrome de Terrien es una enfermedad poco común, que se caracteriza por el adelgazamiento bilateral periférico de la córnea (en forma arqueada) y vascularización superficial.

Es una enfermedad de curso lento y progresivo, asintomática a no ser que aparezca astigmatismo y reducción de la agudeza visual.

Afecta más a hombres que a mujeres entre los 30 y 40 años.

Vamos a ejemplificar con un caso clínico tratado en la Clínica de la Escuela Universitaria de Óptica.

Palabras clave: Adelgazamiento. Vascularización. Córnea.

[Caso Clínico](#)

[Póster](#)

Recibido: 1 abril 2011.

Aceptado: 4 abril 2011.